

PlantaDoce.

Público

Valencia licita la reforma de las urgencias del Hospital de Castellón por 11,7 millones

La nueva área de urgencias se desarrollará al completo en planta baja, diferenciando la atención de urgencias de tipo general, pediátrica y traumatológica. Además, se creará un nuevo acceso principal y de recepción.

A. E.
9 ene 2023 - 04:58



Valencia mejora sus prestaciones en el Hospital de Castellón. La Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública ha publicado en la plataforma de contratación autonómica el **proyecto actualizado de licitación de las obras de ampliación y reforma del servicio de urgencias** del Hospital General Universitario de Castellón por 11,7 millones de euros.

PlantaDoce.

En el pliego se establecen plazos parciales para cada fase de ejecución, que progresivamente se irán poniendo en funcionamiento. Estos trabajos corresponden a las fases dos a seis de ejecución del proyecto inicial, que fue resuelto en octubre de 2022 tras la realización de las obras de la fase 1.

Este proyecto se enmarca en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia financiado por la Unión Europea-Next Generation EU e incluye en su ámbito de actuación tanto la reforma integral del actual servicio de urgencias, al completo, como la remodelación puntual del servicio de farmacia, en parte finalizada con la ejecución de la fase 1.

Valencia mejorará el servicio de urgencias y el de farmacia del hospital castellonense

Actualmente, **el servicio de urgencias del Hospital General de Castellón dispone de una superficie total de 1.700 metros cuadrados.** Tras las obras de reforma y ampliación, la superficie de las nuevas urgencias se verá ampliamente incrementada, contando con una superficie total de 3.000 metros cuadrados.

La superficie de actuación de las obras en el servicio de farmacia es de 350 metros cuadrados y la superficie total afectada por las obras es de 3.350 metros cuadrados, de los cuales **969 metros cuadrados son de ampliación de nueva planta** y el resto corresponde a reforma de espacios existentes.

La nueva área de urgencias se desarrollará al completo en planta baja, diferenciando la atención de urgencias de tipo general, pediátrica y traumatológica. Además, se creará un nuevo acceso principal y de recepción de pacientes, de manera diferenciada, para la atención de las urgencias vitales y del resto de atenciones urgentes. Asimismo, **el conjunto de las zonas de observación en urgencias se dividirá en tres salas** (dos de adultos y una pediátrica), lo que permitirá una ocupación total para la atención simultánea de 59 personas.

La ampliación en las plantas superiores se destinará a las salas administrativas del servicio de farmacia y

PlantaDoce.

las salas de estar para personal sanitario

La ampliación en las plantas superiores, planta 1 y 2, se destinará a las salas administrativas del servicio de farmacia y las salas de estar para el personal del servicio de urgencias. La concepción del proyecto pretende resolver asistencialmente las necesidades de crecimiento actuales del servicio de urgencias.

La ejecución de las obras se desarrollará siguiendo las fases diseñadas en el proyecto de forma que la actividad asistencial continuará en todo momento para intentar minimizar su impacto en la prestación de los servicios sanitarios.